



発行：五町田地区地域コミュニティ運営協議会

事務局：TEL/FAX 66-6007

味島神社春の例大祭

4月2日(土)味島神社の春の例大祭(祈年祭)が執り行われました。谷所・南部地区氏子代表の4方々が参列し、今年の五穀豊穰等を祈願されました。「としごいのまつり」とも呼ばれます。「とし」とは稲の美称であり、「こい」は祈りや願いで、お米を始めとする五穀の豊かな稔りを祈ることを意味するそうです。



吉浦神社春の例大祭

4月5日(火)吉浦神社の春の例大祭が執り行われました。去年に引き続き、今年度もまた、「新型コロナウイルス禍」は3年目も続いています。春、恒例の「面浮立」の奉納、それと、各地区の踊りの奉納も中止になりました。面浮立、踊りと二つとも欠け、寂しいものになりました。早くウイルスがおさまり、元通りのにぎやかな大祭になっていきたいと思ってお祈りします。



五町田小学校入学式



五町田小学校の入学式が4月11日(月)執り行われました。新しい出発を祝う春爛漫の良き日に入学式を迎えられた新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。今年もコロナウイルス感染防止の為、規模を縮小しての開催となりましたが、今年度は五町田小学校本校が28名、分校3名、合計31名と昨年より、入学生が増えました。先生の話をよく聞いて、毎日元気に登校し、友達と仲良く遊び勉強も頑張ってください。

楠風館スタッフ研修会

令和4年3月15日(火) 嬉野市の指導で楠風館スタッフの研修会が行われました。五町田コミュニティが楠風館の指定管理者となったのに伴い、新たなスタッフで初心に戻り一から顧客対応について基礎から学びました。{来館の皆さん気軽にお声をかけてもらい、当館の益々のご利用をお願いします。}



交通安全教室

4月13日(水)五町田小学校新1年生31名(分校3名含む)の交通安全教室が行われました。学校、市役所、警察、五町田地区新交通指導員参加し、学校近く(火の口交差点等)を中心に交通ルールを学びました。その他に登下校中に川(溝)に帽子や物を落としても絶対自分で取りに行かないように注意して下さい。



新旧役員会

令和4年4月22日「役員会」が実施されました。今年も、「新型コロナウイルス」の影響で総会が書面決議になりました。書面決議の結果は、30通のうち同意書が30通、賛成の回答がありました。役員改選はつぎのとおりです。会長:國政幸二郎(新) 副会長:藤山直子 副会長:今村秀雄(新) 事務局長:山崎繁樹 会計:宮崎まち子(新) 監事:末光修二 峰松藤一郎(新)。長年勤めていただいた、会長の織田繁実さん、監事の織田勉さんのお二方、本当にお疲れ様でした。



※健康福祉部会より連絡

今年度も5月より毎月2回、五町田研修センター2階和室において健康体操を実施します。「ストレッチが効果的」多くの参加をお願いします。連絡先 上記事務局 TEL 66-6007

